

Vous avez rendez-vous avec l'histoire



Pour la première fois, les journées européennes de l'archéologie sont organisées à l'ancienne abbaye d'Aniane. Elles auront lieu les 19 et 20 juin. Que vous soyez fan d'histoire ou simplement curieux, venez découvrir, grâce aux activités proposées, des coulisses de la recherche archéologique.

Un week-end pour célébrer l'archéologie

Au cours de ce week-end dédié à cette science du passé, des visites de l'abbaye seront assurées par les guides de l'Office du tourisme intercommunal, des ateliers « petits archéologues » (sur inscription) seront proposés aux plus jeunes ainsi que des ateliers « tailleurs de pierre » pour toute la famille.

Laurent Schneider, directeur de recherche au CNRS, animera une conférence sur les découvertes archéologiques faites lors des fouilles de l'abbaye d'Aniane entre 2011 et 2016. Olivier Ginouvez, archéologue de l'Institut national de recherches archéologiques préventives (INRAP),



Les enfants se passionnent pour les ateliers "petits archéologues" dans les bacs de fouilles.

interviendra également à l'occasion d'une conférence sur les fouilles de Saint-André-de-Sangonis (conférences sur inscription).

Enfin, le public sera invité à découvrir deux mini-expositions en visite libre, l'une dans la chapelle et l'autre, en partenariat avec l'INRAP, dans la cour d'honneur.

Ouverture du parc au public

Le jardin ouvrira pour l'occasion et sera aménagé en espace détente. Les visiteurs y trouveront poufs, transats, nattes en accès libre, ainsi que des livres mis à disposition par le service lecture publique intercommunal. Il restera ouvert jusqu'au 19 septembre, de 10 heures à 21 heures pour que tous puissent profiter de ses bienfaits.

Toutes les activités proposées ce week-end seront gratuites.

PAROLE D'ÉLU

Claude Carceller,
vice-président
délégué
à la culture
et au tourisme



LA RÉOUVERTURE DE L'ABBAYE AU PUBLIC : TOUT UN SYMBOLE !

Les Journées de l'archéologie sont l'occasion idéale pour rouvrir au public le site mythique et chargé d'histoire de l'ancienne abbaye d'Aniane, berceau de la civilisation languedocienne, et ses espaces extérieurs.

Cette réouverture sera un moment fort et symbolique, parce que l'abbaye était auparavant synonyme d'enfermement (moines, colonie pénitentiaire...).

C'est la première fois que cet événement est organisé à l'abbaye, pour autant c'est en toute logique puisque l'archéologie est un élément fondamental de recherche de notre passé, dont l'abbaye a elle-même fait l'objet dans le cadre de fouilles menées par le CNRS et L. Schneider. Nous espérons que ce week-end permettra d'initier le public, de tout âge, à la recherche et à la découverte, de manière ludique et pédagogique.

Participez à la transformation des espaces de l'ancienne abbaye d'Aniane

La Communauté de communes Vallée de l'Hérault a lancé, avec la Fondation du patrimoine, une campagne de financement participatif pour restaurer les espaces emblématiques de l'ancienne abbaye d'Aniane. Cette transformation qualitative sera réalisée par l'atelier Donjerkovic, architecte du patrimoine, sous le contrôle de la Direction régionale des affaires culturelles.

Pour apporter votre pierre à l'édifice et participer à cette métamorphose, rendez-vous sur :

www.fondation-patrimoine.org/les-projets/chapelle-abbaye-a-aniane

www.fondation-patrimoine.org/les-projets/le-cloitre-de-l-abbaye-d-aniane



Renseignements et inscriptions : 04 67 57 58 83
reservation.saintguilhem-valleeherault.fr

www.cc-vallee-herault.fr / Actions et projets / Abbaye d'Aniane